

388/4 - ¿ES LA RENTA DEL PACIENTE UN FACTOR DETERMINANTE A LA HORA DE DEJAR DE FUMAR?

J. Torres-Remírez¹, E. Salguero Chaves², M. Torres Remírez³, R. Regla Marín⁴.

¹Universidad Francisco Marroquín. Guatemala. ²Centro de Atención Primaria Valdepasillas. Badajoz. ³Hospital Universitario Miguel Servet. Zaragoza. ⁴Centro de Atención Primaria Almozara. Huesca.

Resumen

Objetivos: El objetivo es mostrar si existe una relación entre la renta de los pacientes que quieren dejar de fumar y la tasa de éxito a la hora de su consecución.

Metodología: La consulta de tabaquismo ha ido recogiendo los datos de los pacientes desde el 2007 hasta la actualidad. A través de sus datos básicos se les ha imputado una renta teniendo en cuenta su edad, su sexo y el nivel de formación. Una vez obtenido un ingreso para cada paciente se ha realizado un estudio de regresión lineal, primero a la población en general y posteriormente diferenciándolos por sexo.

Resultados: La metodología ha arrojado tres resultados a destacar: 1) Para la población en general no existe una relación entre la renta y la tasa de éxito a la hora de dejar de fumar. 2) La renta de los hombres no es significativa a la hora de someterse a un tratamiento para dejar de fumar. 3) Existe una evidencia significativa y positiva entre la renta de las mujeres y la tasa de éxito a la hora de dejar de fumar.

Conclusiones: El estudio ha concluido que el ingreso, no es una variable a la hora de tratar a un paciente que quiere dejar de fumar, exceptuando si es una mujer. Las mujeres con rentas inferiores a los 5.000 € tienen menos probabilidades de dejar de fumar que las que obtienen rentas superiores. Y dentro del grupo de las mujeres con menos de 5.000 €, cuanto más renta se obtiene, más posibilidades de dejar de fumar.